
 Ce Food Box permet d'enrichir l'alimentation des éléphants tout en stimulant l'utilisation de leur trompe.

- **Complexification du nourrissage** : En déplaçant la boule en PEHD, les éléphants sont incités à interagir activement avec leur nourriture, renforçant ainsi leur comportement naturel et leur capacité à résoudre des problèmes.
- **Matériaux solides** : Fabriquée en PEHD, la boule est conçue pour résister aux manipulations répétées et aux conditions extérieures, garantissant une durabilité optimale même pour les éléphants les plus dynamiques.
- **Facilité de remplissage** : Le chargement manuel est simple et rapide, et le verrouillage par cadenas permet de sécuriser l'alimentation tout en offrant un accès pratique pour les soigneurs.
- **Intégration flexible** : La Food Box peut être installée sur une structure existante, s'adaptant ainsi facilement à l'infrastructure de l'enclos sans nécessiter de modifications complexes.



 This Food Box is designed to enrich the elephants' diet while stimulating the use of their trunks.

- **Feeding complexity**: By moving the HDPE ball, elephants are encouraged to actively engage with their food, enhancing their natural behavior and problem-solving abilities.
- **Durable materials**: Made from HDPE, the ball is built to withstand repeated handling and outdoor conditions, ensuring optimal durability even for the most active elephants.
- **Ease of filling**: Manual loading is simple and quick, and the padlock mechanism ensures the food is secured while providing easy access for caretakers.
- **Flexible integration**: The Food Box can be installed on an existing structure, easily adapting to the enclosure's infrastructure without requiring complex modifications.



Références	Désignation	Dimensions
AC-ZPL-FB02	Foodbox	L 450mm x H 1200mm x P 550mm